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第３回 足利市「道の駅」建設協議会 会議要旨

○ 日 時 平成 24 年１１月１２日（月） 14:00～16:40

○ 場 所 足利市 久野公民館ホール

○ 出席委員 １２名

○ 代理出席 １名

○ 欠席委員 ６名

○ 事 務 局 足利市都市建設部交通政策課

業務委託業者

○ 開会のあと、協議会会長からあいさつがありました。

○ 議事に入り、はじめに第２回協議会の会議結果の確認がありました。

○次に、基本方針（コンセプト）を検討するにあたって、事務局から第２回の協議会

で委員から出された意見や提案の説明があり、これらに基づいて事務局で作成した

基本方針（コンセプト）案の提案がありました。その後、質疑応答・意見交換があ

りました。

【主な質疑応答・意見交換】

委員から「市議会ではどう議論されているのか。」、「後発なのだから同じような

ものではいけない。」、「映画のロケ地、あしかが美人、八木節、渡良瀬、例幣使街

道等をイメージして基本方針を考えたら良いのではないのか。」といった意見があ

りました。

○ 次に、施設の内容や規模、配置計画を検討するにあたって、これまでに委員から

出された意見や提案、アンケート結果などをもとに作成した資料の説明がありま

した。その後、質疑応答・意見交換がありました。

【主な質疑応答・意見交換】

委員から「全体面積はどのくらいになるのか。」、「高圧線や既存の水路の影響は

ないのか。」といった質問や、「情報発信施設は充実してほしい。」、「市民に来ても

らえる施設を整備してほしい。」、「建物内に大きなコミュニティ施設がほしい。」な

どの意見がありました。
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○ 次に、地域振興施設の建物の意匠を検討するにあたって作成した資料の説明があ

りました。その後、質疑応答・意見交換がありました。

【主な質疑応答・意見交換】

委員から「のこぎり屋根のイメージなら銘仙にもつながる。」、「歴史をコンセプ

トにするなら、和風が良い。」、「ソーラーパネルのことも考慮すべきである。」、「身

障者駐車場の台数は十分にしてほしい。」、「雨の日でも行き来がしやすいように、

施設間に屋根を設けるべきである。」といった意見がありました。

○ 最後に「本日の建設協議会で出された委員の意見を、次回の建設協議会の資料と

する。」と事務局から発言があり、閉会となりました。


